

Postgradualer Studiengang „Technik in der Medizin“

Die Universität Kaiserslautern richtet an Mediziner die Offerte für den Fernstudiengang „Technik in der Medizin“, wobei der Beginn des Studiums bereits während des Praktischen Jahres möglich ist. Interessant ist das Angebot für Ärztinnen und Ärzte, die sich eine Arbeit in der Forschung oder Medizingeräteentwicklung vorstellen können.

Nähere Informationen erhalten Sie am Zentrum für Fernstudien und Universitäre Weiterbildung (ZFUW), Universität Kaiserslautern, Erwin-Schrödinger-Str., Gebäude 58, 67663 Kaiserslautern, Telefon: 06 31/ 20 17- 2 16, Fax: 06 31/ 3 11 08 11.